

Viene otra guerra política en Tamaulipas

uando parecía que con el pendidos sus derechos políticos, nuncias por delitos federales en su contra. Aver el PAN anunció contra del exgobernador Fran- que no irán solos a la elección del cisco García Cabeza de Vaca se Senado que se llevará a cabo el 19 el territorio tamaulipeco, la alianza con el PRI y el PRD. muerte del senador morenista la elección extraordinaria para de Tamaulipas ante el Senado.

Por increíble que parezca y en algo que evidencia la necesidad urgente de fuero constitucional. ante la posibilidad de que la FGR lo detenga en cualquier momento, el exgobernador Cabeza de Vaca ha expresado su intención de postularse como candidato al Senado y contender en esa elección extraordinaria que le daría dos años de protección constitucional si llega a ganar las votaciones.

El problema es que, al estar sujeto a un proceso penal, ya en calidad de imputado y con órde- de sus integrantes fueron dipunes de aprehensión vigentes, Cabeza de Vaca no podría ser candidato a ningún cargo de elección popular, porque tiene sus-

triunfo de Morena en la a menos de que un juez federal gubernatura de Tamau- le otorgara una suspensión defilipas en los pasados comicios de nitiva o un amparo que frenara y junio y la reactivación de las de- suspendiera el proceso penal en había resuelto ya la guerra polí- de febrero de 2023, según detertica entre el panismo y la 4T por minó el INE, sino que irán en

Y si en el PAN quieren revivir Faustino López Vargas, en un la fuerte guerra contra el gobiertrágico accidente automovilísti- no de López Obrador tratando co, y la necesidad de sustituir al de hacer senador a Francisco senador fallecido, ha vuelto a García Cabeza de Vaca, en Moreactivar esa confrontación por rena no se quedan atrás y resulta que para la postulación a esta elegir a un nuevo representante elección extraordinaria quieren lanzar nada más y nada menos al diputado federal Erasmo González, presidente de la Comisión de Cuenta Pública, aliado personal de Mario Delgado, y quien estuvo vinculado estrechamente con el empresario huachicolero asesinado, Sergio Carmona Angulo, a quien conectó y presentó con el dirigente nacional de Morena.

Al actual diputado federal se le considera parte de un grupo político de Tamaulipas que ha ido escalando posiciones de poder, tanto político como económico, y que surgió cuando varios

tados en la LXII Legislatura del Congreso local.

Lo que es claro es que todo el

grupo político y financiero, del que formó parte el asesinado empresario huachicolero, cuyo asesinato violento en noviembre de 2021 en el vigilado municipio de San Pedro Garza en Nuevo León sigue sin tener culpables ni explicación, está completamente posicionado y blindado en Tamaulí-

pas. De llegar Erasmo González a la senaduría, tendría posibilidad de reelegirse en el 2024 con lo que gozaría de 8 años de fuero en total, entre los dos que le restan a esta legislatura y una posible reelección hasta 2030.

Así, entre exgobernadores acusados y prófugos de la justicia, del lado del PAN, y diputados, gobernadores y empresarios vinculados a financiamientos ilegales con dinero procedente del crimen organizado, en Tamaulipas parecen condenados no sólo a vivir en medio del narcotráfico que desde hace décadas controla y domina al estado, sino también en una eterna y permanente guerra de cárteles políticos que, personificados por el panismo y por los expriistas que ahora se dicen de la Cuarta Transformación, se aferran al poder en una entidad rica en recursos naturales y económicos, pero dominada y sometida por mafias,

criminales y políticas. •

@SGarciaSoto

En Tamaulipas parecen condenados a vivir en una eterna y permanente guerra de cárteles políticos.

:				7			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							EL UNIVERSAL	9	06/12/2022	COLUMNAS Y
٠					Y	•				ARTÍCULOS

